



三島町立三島中学校

## 桐の里だより

令和6年3月号 校長 鶴水 達也

【学校教育目標】

自分の良さを知り  
人とのつながりを大切にでき  
自己の役割を果たし  
計画的に行動できる生徒の育成



### 【ふるさと学習】伝統行事「雪と火のまつり」

地域のみなさんとともに伝統行事に関わることで、その意義を学べたこと、継承者としての自覚が芽生えたことは極めて有意義でした。



【完成！サイノカミ！】



【伝統行事の継承】

### レク大会及び3年生を送る会

生徒会が企画・立案した行事を全校生で楽しみました。卒業や進級を前に、全校生の仲が深まり、良い思い出になりました。お互いを思いやり一生懸命取り組む姿に感動しました。



【レク大会・3年生の選手宣誓】



【1・2年生の3年生への歌のプレゼント】

### ようこそ！新入生のみなさん！

「新入生(小学6年生)のみなさんに会えて嬉しく思います」と、5人の新入生と保護者のみなさんを対象とした説明会を中学校で行いました。来年度、一緒に学校生活をおくれることを、中学生も教職員も楽しみにしています。小学6年生のみなさん！待ってますよ！

## 【卒業証書授与式】眉上げて、羽ばたけ、三島っ子！



【感動・感謝、そして最高！】



【3名の卒業生】



【在校生代表の送辞】



【卒業生代表の答辞】

【式辞】(前略)桐陽祭での平和学習のまとめ「マブニのアンマー」。三人でよくやりました。学んだことを表現できる。その力は、将来につながる力です。

〇〇さん。暑い中でのひまわりの水やり、昼の放送、何事にも責任をもつ姿は立派です。二学期の抱負「自分の課題を解決して、目標に向かいたい」まさに自己マネジメントです。義援金を集めたとき「大変なときこそ、みんなで助け合いが必要」人の気持ちが分かる〇〇さんを表していました。優しい心もち、真面目、〇〇さんの素敵さです。応援しています。

笑顔・笑顔の〇〇さん。話しかけると、いつも明るく、ユーモアあふれる対応でした。〇〇さんのコミュニケーション力は素晴らしいです。駅伝の際に、変更等ありましたが、責任をもって走る姿は立派でした。学級や委員会、部活動でリーダーとして活躍できる力も将来につながる力です。笑顔と仲間を大切に、自分らしく生き、夢を達成しましょう。応援しています。

〇〇さん。入学式での歓迎の言葉「夢・志、自己マネジメント、人とのつながり」三島中で大事にしている三つのことを見事に表しました。行事で全校を盛り上げるリーダー性は「やるときややる、すごい！」〇〇さんのもっている力を感じました。志を共にする仲間と切磋琢磨して、三島町から世界で活躍できる人物になってください。〇〇さんならできます。応援しています。

(中略)一つ目は、「夢」と「志」です。「夢」と「志」は人生のエネルギーとなります。大切なのは、夢は途中で変わってもいいのです。途中で何度やり直してもいいのです。

二つ目は、自己マネジメントです。いろいろな自己マネジメントがあってもいいのです。大切なのは、自分の弱さと向き合うことです。

三つ目は、「人とのつながり」です。「人とのつながり」で成長できます。「人とのつながり」で救われます。「人とのつながり」を大切に。(後略)

【校長の一言】☆はやいもので、今年度、最後の学校日よりです。1年間、ご愛読ありがとうございました。☆学校ホームページを定期的に更新中です。現在106,500閲覧(令和4年7月号発行時66,000閲覧)、約1年間半で40,500閲覧！。1日70閲覧以上と全校生徒の5倍も！